



NOMBRE: ALICIA CITLALI GORDILLO GORDILLO

NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA EUGENIA PEDRUZA CANO

MATERIA: HISTORIA DEL ARTE

TRABAJO: ENSAYO DIFERENCIA ENTRE ARTE Y DISEÑO

GRADO: PRIMER CUATRIMESTRE

GRUPO: DISEÑO GRAFICO

25/09/2022

“Arte es vida, vida es arte”

-Pablo Picasso

## **Arte**

Como arte denominamos un conjunto de disciplinas o producciones del ser humano. El arte es entendido como la actividad o producto realizado con la finalidad de la estética y comunicación, mediante el arte se pueden expresar ideas, emociones y, es como una visión del mundo. Por medio de la técnica o estética podemos saber de quién es el arte

Como hemos leído en algunos libros o fuentes de información, se suele considerar que con la aparición del Homo sapiens, el arte tuvo en principio una función ritual, mágica o religiosa conocida como (arte paleolítico), pero esa función cambió con la evolución del ser humano, adquiriendo un componente estético y una función social, pedagógica, mercantil o simplemente ornamental.

La definición de arte está abierta a múltiples interpretaciones, que varían según la cultura, la época, el movimiento, o la sociedad para la cual el término tiene un determinado sentido.

Podemos designar al arte como cualquier actividad humana hecha con esmero y dedicación, o cualquier conjunto de reglas necesarias para desarrollar de forma óptima una actividad. En ese sentido, arte es sinónimo de capacidad, habilidad, talento, experiencia.

“La mayoría de la gente cree que el diseño es algo decorativo.

Para mí, nada es más importante en el futuro que el diseño.

El diseño es el alma de todo lo creado por el humano”

-Steve Jobs.

## **Diseño grafico**

El diseño gráfico es la disciplina que nos comunica de manera gráfica-visual un mensaje funcional transmitido a un público objetivo para solucionar problemas de manera creativa, funcional.

El diseño gráfico requiere de un proceso y, se encarga de comunicar. Es el arte de comunicación visual a través de texto, imágenes, símbolos o ilustraciones. Nos sirve para identificar una marca, recordar un mensaje, encontrar una gran oferta de valor o atraer a tu cliente ideal. Su objetivo es crear una representación visual con un sentido de orden y claridad haciendo que las personas entiendan el mensaje.

## Diferencias entre arte y diseño

Primeramente, el arte se hace preguntas y el diseño soluciona problemas.

Para hacer arte es lo que sale de nuestra imaginación, con el arte expresamos lo que sentimos en el momento.

Para hacer un diseño tenemos que investigar en diferentes fuentes para tener distintas opciones al estar realizando algún trabajo.

Ambos tienen una función y una finalidad distintas, su fin siempre va depender de la persona que observa el resultado.

Una de las diferencias puede ser el efecto que producen en quien lo observa y sus funciones de dichos trabajos. El arte es un trabajo en sí mismo. El diseño, suele ser parte de trabajos que llevan un proceso para pensarlos para tener un uso ya sea, una compra, una elección, etc. También sirve para identificar a una marca o idea con un diseño determinado.

Más que nada el diseño busca promocionar algún producto, servicio, o darle un mensaje al usuario. El arte busca provocar una emoción.

Otra diferencia es que el artista no tiene que dar una obra funcional, mientras que el diseñador sí.

El arte y diseño se realizan mediante técnicas distintas, pero eso no quiere decir que no estén relacionadas

Uno va libre y el otro sigue algunas reglas. El arte no tiene que seguir ninguna regla, solo se siguen los deseos del artista, todo lo que el artista quiera transmitir en su arte puede hacerlo sin ningún problema, para hacerlo más breve el arte no tiene por qué tener una finalidad. En el diseño es lo contrario tiene que seguir ciertas reglas, siempre se crean para cumplir con una función concreta.